

Oficina Amuldungun realizó reunión de la Mesa de Salud Mapuche



Siguiendo las directrices del alcalde César Sepúlveda

Huerta, el miércoles 28 de agosto se llevó a cabo una nueva reunión de la Mesa de Salud Mapuche en la oficina Amuldungun, reafirmando nuestro compromiso con la salud intercultural y el bienestar de la comunidad.

En esta importante instancia de diálogo y colaboración, se contó con la participación de diversas autoridades y profesionales, incluyendo al director del CESFAM, Osvaldo Müller; la subdirectora Millaray Carrillo; los concejales

Daniel Lincovil y Alfredo Llafquen; un representante de AFUSAM; representantes del Servicio de Salud Araucanía Sur, encabezados por Rodolfo Nome; y profesionales de la SEREMI de Salud. También estuvieron presentes nuestras facilitadoras interculturales del CESFAM, Ximena Lienqueo y Florencia Melillan, junto a miembros de la Mesa de Salud Mapuche.

Durante la reunión, se trataron temas relevantes como la inscripción per cápita y su

funcionamiento, así como la entrega de información detallada sobre el Decreto 21, que aprueba el reglamento sobre el derecho de las personas pertenecientes a los pueblos indígenas a recibir una atención de salud con pertinencia cultural.

Este espacio de diálogo es fundamental para avanzar en la implementación de políticas de salud que respeten y valoren la diversidad cultural de nuestra comunidad.